
ATA Nº 082/ 2024 -   REUNIÃO DO CONSELHO PARTICIPATIVO –   AGER  

Aos vinte e cinco dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e quatro, às nove

horas,  conforme  convocação  realizada  via  WhatsApp  aos  membros  do  Conselho

Participativo da Agência Reguladora dos Serviços Públicos Municipais de Erechim (AGER),

a reunião foi realizada na sede da AGER, localizada na Rua Pedro Álvares Cabral, 876,

Bairro Centro, em Erechim-RS. Se fizeram presentes os seguintes membros do Conselho:

Rafael  Colet,  presidente  do Conselho;  Jesse James Ramalho Formiga,  representando a

empresa  Stacione;  Edison  de  Moraes,  representando  a  CORSAN/AEGEA;  João  Alberto

Batistus,  representando  a  empresa  de  transportes  Gaurama;  Andreice  Paula  Martins,

representando a Condecon; Vanderlei Secretti Decian, representando o Fórum da Água –

Comitê de Bacias.Também se fizeram presentes: Carla Orso, representando a Secretaria

Municipal do Meio Ambiente (SMMA);  Edgar Radeski, Diretor Presidente Substituto; Marcos

César Mroczkoski  e Greice Daniele Thomaz,  representantes da AGER. O presidente do

Conselho, Rafael Colet, deu início à reunião dando as boas-vindas a todos os presentes. Em

seguida, informou que os assuntos a serem discutidos seriam de esclarecimentos da AGER

para o Conselho, passando a palavra ao Diretor Presidente, Edgar Radeski. Na explanação

foi tratado sobre os seguintes pontos: Revisão Tarifária da Corsan: Edgar,  apresentou a

proposta de revisão tarifária da Corsan, destacando a mudança da data base para revisão

tarifária do abastecimento de água e esgoto em Erechim. A data base sempre era aplicada

em vigor a partir do mês de Julho de cada ano. A nova data base proposta será para vigorar

a partir de 1º de janeiro de cada ano, com a variação do índice aplicado no período de 1 de

novembro de um ano até 31 de outubro do ano seguinte. O próximo reajuste contemplará os

índices acumulados de março/23 até outubro/24.  Edison de Moraes comentou que essa

medida  tem o  objetivo  de auxiliar  a  população,  em virtude  das enchentes  ocorridas  no

Estado do Rio Grande do Sul.  Após esclarecimentos, Sr. Rafael pediu manifestação dos

membros  do  Conselho,  sendo   aprovado  por  unanimidade.  Repasse  de  Verba  para  a

SMMA: Edgar explicou que a Secretaria do Meio Ambiente, solicitou o repasse de Aporte

financeiro  para  o   Programa  de  Conservação  de  Recursos  Hídricos  e  pagamento  por

serviços ambientais conforme  Lei N.º 7.482/2024, que alterou a Lei 5.310/2013, autorizando

a AGER a repassar até 25% do seu  orçamento total e do superavit do exercício de 2023.

Conforme relatório fornecido pelo contador, Edson Luis Kammler, o valor disponível para

repasse  é  de  R$  1.120.000,00  (Hum  milhão,  cento  e  vinte  mil  reais  ).  Carla  Orso,

representando o secretário do Meio Ambiente, Cristiano Moreira, detalhou o programa de

conservação  e  a  aplicação  dos  recursos,  que  agora  conta  com  a  adesão  de  172

propriedades.  Vanderlei  Secretti  Decian enfatizou a importância do cuidado com o setor



ambiental. Feitos todos esclarecimentos, o presidente do Conselho, Rafael Colet, pediu a

aprovação  do  aporte  financeiro  da  AGER  ao  Programa  de  Conservação  de  Recursos

Hídricos e pagamento por serviços ambientais no valor de R$ 1.120.000,00 ( Hum milhão,

cento e vinte mil reais), sendo aprovado por unanimidade. O Terceiro assunto da pauta é

sobre o Reajuste Tarifário da Stacione.  Edgar  abordou que o relatório apresentado pela

empresa Stacione tem destacado alguns pontos que estão prejudicando a saúde financeira

da empresa.  Até o ano passado,  o  usuário  tinha 10 minutos  de tolerância para fazer  o

pagamento,  onde  incluía  o  veículo  na  vaga  através  do  aplicativo.  No  sistema atual,  os

usuários não tem essa preocupação, pois está contemplada uma gratuidade de 10 minutos.

Também foi reduzida de uma hora para meia hora, a cobrança emitida pelo monitor aos

veículos  que  estacionam  (débito  automático).  Esses  fatores,  segundo  a  Stacione,

contribuem para  uma redução das receitas  na casa de R$ 150.000,00 mensais.  Diante

desse  cenário,  existe  a  necessidade  de  um reequilíbrio  contratual  para  a  Stacione.  Foi

sugerida a criação de um grupo de trabalho envolvendo vereadores e outros representantes

da sociedade para juntos discutirem a questão do reequilíbrio do contrato. Considerando a

necessidade de reequilíbrio do contrato, a diretoria da agência sugeriu a revisão da tarifa

concedendo a reposição da inflação acumulada nos últimos doze meses,  (INPC 4,62%)

passando o valor da hora na área azul de R$ 2,30 para R$ 2,40, e na área verde de R$ 1,10

para  R$  1,15.  O  presidente  Rafael  solicitou  a  manifestação  dos  conselheiros,  sendo

aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada, e a ata foi

lavrada por Greice Daniele Thomaz, Secretária, e assinada por Rafael Colet, Presidente do

Conselho.

Rafael Colet
Presidente 


